Melbourne Marathon Festival am 16.10.2016

Bericht von Tamara Neumann:

Der Melbourne Marathon findet mitten im Stadtzentrum statt. Insgesamt waren 32.000 Teilnehmer auf den Marathon-, Halbmarathon-, 10 km-, 5,7 km-Laufstrecken und 3 km Walking Strecken verteilt. Alle Strecken starteten zu unterschiedlichen Zeiten und Blöcken vor dem großen Sportzentrum und endeten im großen MCG Stadion – Melbourne Cricket Grounds-. Das MCG Stadion wird für viele Sportarten und Events verwendet und bietet für 100.000 Personen Sitzplätze.

Melbourne mit seinen 4 Mio. Einwohner ist die Sport-Stadt von Australien. Der Marathon startete um 7 Uhr, 10 km um 7:30 Uhr und Halbmarathon um 8 Uhr. Die Temperaturen war am Morgen 19°C und am Mittag 24°C. Es war kein Regen in Sicht - aber ein sehr starker Wind hatte an einige Stellen seine Wirkung. So erging es vielen Läufern, die auf der Strecke um einige Ecken kamen und ihnen dann starke Windböen entgegenkamen und sie ausbremsten. Natürlich versuchte fast jeder, sich einer Gruppe anzuschließen.

Für alle, die den Grand Prix schauen, ist der Albert Park Lake der Hauptteil, auch für die Halbmarathon-Strecke. Es bieten sich viele schöne Blicke auf den Park mit See an. Beim Autorennen ist alles eingezäunt. Aber beim Lauf ist alles offen. Die Kulisse von Melbourne war auch öfters zu sehen und die kulturelle Seite entlang der St. Kilda Road kam auch nicht zu kurz. Die Strecke war sehr schön, Wetter war ideal zum Laufen, die Organisation war super. Es gab allerdings keine Duschmöglichkeiten und die Empfehlung war, ohne Tasche anzureisen. Die Sicherheit im Stadion wurde sehr ernst genommen. Wie auch an allen Flughäfen wurden alle Taschen durchsucht und Körper-Scanner waren im Einsatz. Sonst konnten Teilnehmer und Zuschaue lange im Kontakt bleiben, bis auf den letzten Kilometer. In das Stadion zu laufen war wunderschön. Der Zieleinlauf wurde schnell geräumt für die nachkommenden Läufer. Im Zuschauerbereich war ausreichend Platz für alle. Ein sehr schöner Event.

Melbourne hat viele große Parks und einen Botanischen Garten. Das Stadtzentrum ist sonntags sehr lebendig. In der Stadt kann man überall schöne Plätze zum Essen und Trinken-, oder einfach nur "Das Leben genießen", finden!

Weitere Informationen im Internet unter http://melbournemarathon.com.au